

LABORAL

Nuevo paro parcial de los trabajadores/as del transporte sanitario de CLM el 30 de abril

Los trabajadores y trabajadoras del transporte sanitario de Castilla-La Mancha volverán a realizar un paro parcial -esta vez más amplio, de 17 horas- para protestar por la falta de un convenio colectivo justo y de unas condiciones dignas. Después de los paros y protestas celebradas en las últimas semanas, y dado el bloqueo de la situación que mantienen tanto la administración regional como la patronal, CCOO y UGT -con el respaldo mayoritario de las plantillas de las ambulancias- volverán a parar la actividad y a salir a la calle para, a través de concentraciones en los principales hospitales de las cinco provincias de Castilla-La Mancha, reivindicar mejoras laborales y un servicio de calidad.

“Queremos denunciar públicamente la situación de absoluta precariedad y

abuso a la que estamos sometidos, algo que se ve especialmente agravado en eventos como el Viña Rock que se celebra cada año en Villarrobledo”. Ambos sindicatos explican que durante este festival se monta un dispositivo sanitario especial con los mismos profesionales que vienen prestando servicio en la labor diaria, sumándose

estas horas al exceso de jornada que ya se realiza de 2.184 horas anuales pero bajo unas condiciones aún más injustas: “se nos paga menos de 6 euros la hora y no como hora extraordinaria y sin ningún tipo de respeto hacia los paros convocados por los trabajadores”. **LEER MÁS**



CCOO exige a Correos garantías en la reubicación del personal, tras el cierre del centro nodal de Albacete

La creación de los centros nodales para la recepción, clasificación y distribución de envíos fue fruto del modelo impuesto por el anterior presidente de Correos, Juan Manuel Serrano, con la complicidad del Sindicato Libre de Correos, CSIF y CIG. En su día, CCOO ya denunció que esos centros incluidos en el Plan Estratégicos, lejos de ser el gran logro laboral que pretendían vendernos, eran el inicio del desguace de Correos. El tiempo ha demostrado era un modelo fallido que fomentaba la precariedad y ahora son las personas trabajadoras las que van a sufrir las consecuencias

Así lo ha denunciado la sección de Correos de CCOO Albacete, que ha vuelto a manifestar su rechazo frontal

al modelo impuesto por el anterior presidente de Correos, Juan Manuel Serrano, con la complicidad de CSIF, Sindicato Libre de Correos y CIG, que en diciembre de 2021 firmaron una “Declaración para el Diálogo Social” que consolidó la precariedad y el caos organizativo.

Tal es así que el miércoles quedó constituida la Comisión Negociadora del proceso de desagrupación de actividad del centro nodal en la provincia de Albacete, como consecuencia del cierre ordenado por Correos en su

Plan Estratégico. En esta primera reunión, la empresa entregó la memoria justificativa, el listado de personal afectado y la propuesta de vacantes, que en su mayoría corresponden a puestos de reparto en moto, en turno de tarde.

LEER MÁS

